

## **BARRIO A BARRIO**

**ALZA**

# **Suspendido el cross popular**

**SAN SEBASTIAN. DV**

Este año no habrá cross popular de primavera en Alza a causa de los problemas económicos de la entidad organizadora. Según informa en una nota, «la comisión organizadora del VI Cross Popular de Primavera, ante la grave situación económica en que nos encontramos por la falta de subvención del Patronato de Deportes

por la organización del cross anterior, hemos acordado muy a nuestro pesar suspender la edición de este año». La comisión pide disculpas «a los numerosos atletas que suelen participar en esta prueba, así como a todo el pueblo de Alza, esperando sepan entender las causas que nos han obligado a tomar esta decisión».